

Smart View™



RÉINVENTER LES COLLATIONS REINVENTING SNACKS

Idéal pour le prêt-à-manger
Ideal for ready-to-eat

Ces contenants faits de plastique PET sont idéals pour les collations à emporter et à consommer sur le pouce. Le plastique PET est un plastique ultra-transparent et résistant, ce qui fait de lui, un matériau parfait pour les aliments comme les fruits ou les salades. Ce matériau est entièrement recyclable et peut être transformé pour être réutilisé de plusieurs manières.

These containers made of PET plastic are ideal for on-the-go snacks. PET plastic is an ultra-transparent and durable plastic, making it the perfect material for foods such as fruits or salads. This material is fully recyclable and can be turned into a multitude of new uses.



SafeSnack

Pratique et hygiénique
Practical and hygienic

Ils sont munis d'une cuillère/fourchette 2 en 1 en bambou placée sous le contenant. Cette cuillère est à la fois pratique et 100 % hygiénique puisqu'elle n'a jamais été touchée par l'humain. Elle permet de consommer le contenu sans se salir les doigts.

They come with a 2 in 1 bamboo spoon/fork placed under the container. This spoon is both practical and 100% hygienic since it has never been touched by humans. It allows you to consume the content without dirtying your fingers.

Offert en plusieurs formats :
Available in several sizes :

250 ml
8.5 oz



0254052240

370 ml
12.5 oz



0254053240

465 ml
16 oz



0254054240

Clear View

Idéal sur le pouce
Ideal on-the-go

Le même contenant ultra-transparent et résistant, mais sans la cuillère/fourchette 2 en 1. Ce dernier est donc idéal pour les collations non salissantes ou les trempettes.

The same ultra-transparent, durable container, but without the 2-in-1 spoon/fork. This makes it ideal for mess-free snacks or dips.

Offert en plusieurs formats :
Available in several sizes :

250 ml
8.5 oz



0254652240

370 ml
12.5 oz



0254653240

465 ml
16 oz



0254654240





De la qualité pour vos produits *Quality for your products*

Chez TalThi nous offrons des contenants de grande qualité qui sont à la hauteur de votre travail. En plus, nos produits sont 100 % recyclables et relèveront votre image auprès de la clientèle.

At TalThi, we provide high quality containers that are worthy of your work. Our products are 100% recyclable and will enhance your image in the eyes of your customers.

Un emballage qui vous distingue *Packaging that makes you unique*

Pour fidéliser davantage vos clients, optez pour un contenant qui vous distingue. Ainsi vos clients pourront rapidement repérer vos produits parmi d'autres. La visibilité de vos produits ramènera vos clients à coup sûr.

To build customer loyalty, opt for a container that distinguishes you from the competition. Your customers will be able to quickly locate your products among the others. Increased visibility will keep your customers coming back.



Smart View™

Pour voir tous les produits, visitez notre site web au www.talthi.ca
To see all products, visit our website at www.talthi.ca

